

Alcalde César Cristian Gómez se reunió con la Asocomunal

Conformarán agenda para adelantar trabajos en beneficio de la ciudad y todos sus habitantes.



Una importante y fructífera reunión sostuvo, en la tarde del sábado, el alcalde César Cristian Gómez Castro con la Junta Directiva y los demás miembros que integran la Asociación de Juntas Comunales, Asocomunal Popayán, en el recinto de la Asamblea Departamental del Cauca.

Desde el comienzo de su intervención, la primera autoridad del municipio dejó en claro todo su interés y voluntad de trabajar con todos los miembros de Asocomunal, y les manifestó que en la medida en que se logre una buena articulación, se logrará también el beneficio para Popayán y sus habitantes.

Por su parte, Gerardo Castrillón Paz, presidente de Asocomunal, afirmó que lo importante de la reunión fue que se disiparon todas las dudas que existían para realizar un importante trabajo en equipo con la Administración Municipal.

El líder comunitario agregó que se selló una alianza con una agenda temática mensual que abordará las principales inquietudes que surjan en los distintos sectores de la ciudad. Y que otro aspecto importante fue el respaldo que la Asocomunal recibió del alcalde, lo que la convierte en aliado estratégico para sacar adelante su Plan de Desarrollo.

Administración Municipal confirma inversión en el sector rural

Calibío contará con un nuevo colegio. Igualmente tendrá inversión en placa huella y mejoramiento de escenarios deportivos.



Un importante anuncio que tiene que ver con la construcción de un colegio, que mejore no solo la cobertura educativa de la región sino la calidad de vida de los ciudadanos, hizo el fin de semana el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, en la reunión que sostuvo con todos los líderes de las distintas Juntas de Acción Comunal del corregimiento de Calibío.

El mandatario payanés indicó además que su administración va hacer una importante inversión en el tema de la placa huella, el mejoramiento de escenarios deportivos y que va a continuar con los trabajos de potabilización del agua.

'Popayán me pertenece limpia' estuvo en El Libertador

La ribera del río Ejido en su paso por este barrio de la Comuna 8, recibió su jornada de limpieza y embellecimiento.



En el marco de la campaña 'Popayán me pertenece limpia', que lidera la Administración Municipal 'Vive el cambio', se llevó a cabo la jornada de limpieza y embellecimiento del río Ejido en su paso por el sector del barrio el Libertador A esta hora se inicia la jornada de limpieza en la ribera del río Ejido en el sector del barrio El Libertador de la Comuna 8 de esta capital.

La jornada que contó con el liderazgo y coordinación de la Unidad Ambiental de la Secretaría de Infraestructura de Popayán, contó con la articulación y participación de personal de la Secretaría de Salud Municipal, Serviaseo y la comunidad en general de dicho sector.

La próxima jornada de limpieza y embellecimiento se llevará a cabo el próximo 29 de julio sobre la ribera de este afluente en los sectores de Chama, Tequendama y la parte baja de Lomas de Granada.

Humedal de La Heroica recibió trabajo de protección y conservación

Los habitantes del sector y miembros de la Policía Ambiental participaron activamente de esta importante jornada.



Con participación de la comunidad y miembros de la Policía Ambiental, se adelantó el sábado, 24 de junio de 2017, la intervención de limpieza y protección del humedal del barrio La Heroica en la Comuna 7.

En la actividad, coordinada y liderada por personal de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria - Umata, con participación de personal de la Oficina de la Gestora Social del municipio de Popayán, se sembraron nacederos para la protección del humedal y Durantas y Heliconias para la ornamentación de la zona.

La Copa Bon Bon Bum endulza las esperanzas de los niños payaneses

Por primera vez en siete años, este importante torneo nacional llega a Popayán, en donde los niños tienen la oportunidad de demostrar su talento.



Con mucha tristeza pero con la satisfacción del deber cumplido por haber llegado hasta las instancias de semifinales, los chicos del once Centros Deportivos Comunitarios (integrado por jugadores de las Escuelas de Formación Deportiva de La Cueva del Indio y El parque de Las Garzas, de las comunas 5 y 9, respectivamente), se despidieron de la Copa Bon Bon Bum 2017, tras caer derrotados 2-1 ante el representativo de Camilo Torres en la categoría 2006.

Aldemar Álvarez Botero, monitor de fútbol de la Secretaría del Deporte y la Cultura del municipio de Popayán, quien a la vez hizo las veces de técnico de esta escuadra, asumió toda la responsabilidad de esta derrota y eximió a sus pupilos de toda culpabilidad, no sin antes explicarles que en el deporte como en la vida hay que aprender de los tropiezos para seguir adelante y que el deporte bien asumido, es uno de los mejores caminos en su formación como ciudadanos de bien.

La Copa Bon Bon Bum es un certamen deportivo que organiza la firma Colombina, y que reúne a más de 20.000 niños y jóvenes, con la participación de 1.000 equipos en fases eliminatorias en distintas regiones del país. Y se constituye una gran oportunidad para muchos niños, niñas y jóvenes del país que quieren demostrar su talento futbolístico para proyectarse profesionalmente en este campo.

Trofeos, uniformes, medallas, balones y otros implementos deportivos indispensables para la ejecución de este deporte, son algunos de los incentivos que reciben los ganadores de este torneo.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Conformación del Comité Municipal de Libertad e Igualda Religiosa

CONVOCATORIA

A la conformación del Comité Municipal de Libertad e Igualdad Religiosa y Socialización del Acuerdo 016 de 2016

Fecha: | Miércoles **28** | Hora: **2:00** PM
de junio de 2017

Lugar:
Salón – Oficina de Salud Ocupacional de la Alcaldía de Popayán

Edificio:
Centro Administrativo Municipal – CAM.

Invitados:

Representantes de confesiones, iglesias, comunidades, federaciones, confederaciones y colegios religiosos con presencia en Popayán y que se encuentren legalmente constituidos.

Vive el
CAMBIO

Capacitación en Marketing Digital



MARKETING DIGITAL

> APRENDE: **INSCRIPCIONES ABIERTAS**

- Estrategia digital**
- Como vender por internet**
- Crea tu propio sitio web**

info: oficina de turismo Popayán - Tel: 8243348

 

El maestro Eduardo Chinchilla llega a la Casa Museo Negret & MIAMP

•CONVERSATORIO•



TRIDIMENSIONALIDAD,
ACCIÓN EN EL TIEMPO

Maestro Eduardo Chinchilla

29 de junio de 2017

6:00pm

Lugar: Casa Museo Negret & MIAMP

Calle 5 # 10-23

Invitan:



El próximo 9 de julio se realizará el Día de Adopción



Haz una familia más feliz.
Adopta.

¡Día de adopción!

9 Domingo de julio | 9:00 a.m. - 4:00 p.m.

Vía lenta
Colegio Sagrado Corazón de Jesús
(Salesianas)

¡Te esperamos!

Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE SALUD ZOOONOSIS

Rotación de Pico y Placa a partir del 3 de julio

Desde el 3 de Julio

**ROTACIÓN
PICO Y PLACA
Segundo Semestre
2017**

**EN TODA LA CIUDAD
7:00 a.m. / 7:00 p.m.**

 **Vehículos
particulares**

 **Motocicletas**

	Placa finaliza en
Lunes	5 • 6
Martes	7 • 8
Miércoles	9 • 0
Jueves	1 • 2
Viernes	3 • 4


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

 popayan.gov.co

'Coldeportes en las regiones' llegará a Popayán del 27 al 29 de julio



Coldeportes
en las **regiones**

Desarrollo humano y convivencia en paz

Actualización certificada
en fomento deportivo

Inscripciones gratuitas

27, 28 y 29
JULIO 2017

Teatro Municipal Guillermo Valencia



Variedad en productos del campo con la mejor calidad





Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 432
